



ITINERARY UMROH MABRURAH PROG 12D TGL 11 SEP - 22 SEP 2024

Kode:

Detail Flight By LION AIR

JT 114 11SEP CGK-JED 08.20 - 14.30

JT 111 21SEP JED-CGK 20.00 - 10.10+1

DAY 1	JAKARTA (Bandara Soetta) (B/L*/D)
Rabu, 11 Sep (Pukul 03.20)	- Berkumpul di Jakarta Airport Lounge Terminal 2 5 jam sebelum keberangkatan (Pukul 03.20) untuk registrasi koper dengan Tim Handling. Jamaah menikmati hidangan prasmanan, pembagian dokumen, pengarahan dan pelepasan jamaah, doa lalu foto bersama. Profiling dan menuju imigrasi. - Jamaah Take off menuju Jeddah (Pukul 08.20). Jamaah berganti pakaian ihrom di atas pesawat dan mengambil Miqat serat niat umroh pertama ketika melintas di atas Ya-lamlam. Jamaah Tiba di Bandara Jeddah (Pukul 14.30) Proses imigrasi keluar bandara bertemu Muthowif dan menuju Makkah dengan bus rombongan, tiba di hotel Makkah check in dan berlanjut menuju Masjidil Haram untuk proses umroh pertama. - Setelah tahalul, jamaah diperkenankan untuk istirahat.
DAY 2	MAKKAH (B/L/D)
Kamis, 12 Sep	- Jamaah diperkenankan memperbanyak ibadah sunnah di Masjidil Haram (<i>free program</i>).
DAY 3	MAKKAH (B/L/D)
Jumat, 13 Sep	- Jamaah Sholat Jumat dan diperkenankan memperbanyak ibadah sunnah di Masjidil Haram (<i>free program</i>).
DAY 4	MAKKAH (B/L/D) (City Tour Makkah - Dresscode Batik Ventour)
Sabtu, 14 Sep (Pukul 07.00)	- City Tour/Ziarah luar dengan bus rombongan ke tempat bersejarah di Kota Makkah dan sekitarnya seperti: Jabal Tsur, Jabal Rahmah, dan melintasi Padang Arafah, Masjid Namiroh, Muzdalifah, Masjid Khaef di Mina, dan Jabal Nur mengunjungi Museum Al Wahyu - Jamaah mengambil miqat di Masjid Ji'ronah untuk melakukan ibadah umroh badal. (Bagi jamaah laki-laki yang ingin melaksanakan Umroh ke 2)
DAY 5	MAKKAH (B/L/D)
Minggu, 15 Sep	- Jamaah diperkenankan memperbanyak ibadah sunnah di Masjidil Haram (<i>free program</i>)
DAY 6	MAKKAH (B/L/D) (City Tour Taif - Dresscode Batik Ventour)
Senin, 16 Sep (Pukul 07.00)	- Persiapan City Tour ke Kota Thaif dengan bus rombongan mengunjungi beberapa tempat bersejarah seperti Masjid Abdullah Bin Abbas, Masjid Qu', Masjid Addas, Penyulingan Parfum Mawar, Pasar Buah, Telefric (kereta gantung - optional) . Menikmati Nasi Mandhi dan Ayam Albaik Lalu kembali ke Makkah dengan bus dan singgah untuk berniat umroh badal dengan mengambil miqat di daerah Qornul Manazil. (Jamaah laki-laki berganti kain ihram untuk umrah ke 3)
DAY 7	MAKKAH - MADINAH(B/L/D)
Selasa, 17 Sep (Pukul 14.00)	- Setelah sarapan, Jamaah melaksanakan Thawaf Wada, kemudian Persiapan Check Out hotel, Jamaah menuju Madinah. Tiba di Hotel Madinah untuk melakukan check in, jamaah dipersilahkan istirahat.
DAY 8	MADINAH (B/L/D)
Rabu, 18 Sep	- Jamaah persiapan Ziarah sekitar Masjid Nabawi di pandu Muthawif, serta diperkenankan memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi (<i>free program</i>)
DAY 9	MADINAH (B/L/D) (City Tour Madinah - Dresscode Batik Ventour)
Kamis, 19 Sep (Pukul 07.00)	- Ziarah/City Tour dengan bus rombongan ketempat bersejarah di Kota Madinah yaitu Masjid Quba, Jabal Uhud dan Perkebunan Kurma serta melintasi Masiid Oiblatain - Setelah acara kebersamaan, jamaah memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi. (<i>Free Program</i>)
DAY 10	MADINAH (B/L/D)
Jumat, 20 Sep	- Jamaah Sholat Jumat dan diperkenankan memperbanyak ibadah di Masjid Nabawi (<i>free program</i>)
DAY 11	MADINAH - JEDDAH - JAKARTA (B/L/D*)
Sabtu, 21 Sep (Pukul 20.00)	- Jamaah Persiapan Check Out hotel. Singgah di Balad/corniche (<i>tentative</i>) . Berlanjut ke Bandara Jeddah untuk proses kepulangan. Take off menuju Jakarta (Pukul 20.00).
DAY 12	JAKARTA (B*)
Minggu, 22 Sep (Pukul 10.10)	- Jamaah insya Allah tiba di Bandara Soetta Terminal 3 Kedatangan (pukul 10.10), Proses imigrasi. - Pembagian koper dan air Zamzam dan sertifikat. Program umroh bersama Ventour selesai. Semoga jamaah diberikan kelancaran, kesehatan, dan keselamatan serta mendapatkan umroh yang mabrur, serta umroh kembali bersama Ventour, Aamiin.

(B/L/D) = Meal Breakfast/Lunch/Dinner in hotel/box)

(B/L/D) with * = Meal on Flight)

"Jadwal Program umroh ini bersifat tentative dan dapat berubah di sesuaikan pada kondisi situasi di lapangan/kebijakan KSA demi kelancaran dan kenyamanan jamaah dalam beribadah."

HOTEL MAKKAH : GRAND AL MASSA / * Setaraf
HOTEL MADINAH : DURRAT AL EIMAN / * Setaraf

**Hotel dapat berubah setaraf berdasarkan available rooms*

